
                        

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 月 RI 月間テーマ『疾病予防と治癒月間』 

第 3211 例会   2020 年 12 月 22 日(火) 
ホテル花城 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

 
 
 
 
日曜日のＩＭ終了後、2 軒ほど飲んで気持ちよく寝てお
りましたが、昨日の朝たたき起こされまして、雪かきを
するようにと指示を受け、大人しく従って雪かきをして
いました。本日も雪かきに始まりました。 
 

 
 

ＩＭに参加頂いたメンバーの
皆様、お疲れ様でした。 
特にＺＯＯＭ運用を担当の藤田
幹事、橋川エレクト、花巻ガス
藤原部長、中央コーポレーショ
ン伊藤主任には、本当に感謝し

ております。また、佐々木監督を口説き落として下さっ
た滝田吉郎さんの力には、あらためて感服しました。 
 

自分としては新しい形でのＩＭ開催は、成功裡に終え
ることが出来たと思っております。花巻３ＲＣが担当し
ての開催でしたが、実際のところほとんど会場との打ち
合わせや設営は藤田幹事が行いました。菊池代表幹事と
藤田幹事で取り仕切ったＩＭとなりました。 

 
 現在ＩＭを開催しようとしているのが、第７分区仙台
だけのようです。今回のような分散会場で行うようです。
第２分区が先陣を切ったのですから、次々と開催する分
区が出て来てもらいたいと思っております。 
 
 昨年、石鳥谷の清光学園にクリスマスツリーをプレゼ
ントしました。せっかく繋がった支援ですので、今年度
も継続したいと思い鹿討直前会長に連絡を取ってもら
いました。コロナ禍で支援が減っているようで、子供た
ち 45 名に図書券千円分を届ける事にしました。22 日例
会終了後、鹿討直前、藤田幹事と 3 名で行って来ます。 
 
 17 日はぬくまる食堂フードパントリーの日です。今
回は 74 家庭に届ける形になります。グルージャ盛岡の
福田君は参加してくれるようです。菊の会の奥様達も参
加頂けます。今までで一番多い数を配布しなければなり
ませんので、参加できる方はよろしくお願い致します。
クリスマスが近いという事で生協からケーキを購入し、
全家庭に配ります。 
 
 22 日のケーキの件ですが、今回は果物の盛り合わせ
に変更させて頂きます。ご了承願います。 
 
 今日は、参加会員の今年を振り返ってのスピーチとな
っております。順番にスピーチをお願いしたいと思って
います。来週も時間を取っていますので、なるべく長い
スピーチをお願い致します。 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

12/29(火) 休会(年末休み 定款第 6 条) 

1/ 5 (火) 慶祝・新年乾杯・委員会前期事業報告 

1/12(火) 会員卓話 or ゲストスピーチ 

 

 

◆今後のプログラム・その他の予定 

◆幹事報告             幹 事 

◆例会プログラム      

□開会点鐘            阿部会長 

□ロータリーソング斉唱 

□四つのテスト     

□本日のプログラム、メニュー   親睦委員会 

□会長の時間           阿部会長 

 参加会員による 2020 年振り返りスピーチ vol.2 

□幹事報告および委員会報告    幹事 

□出席報告            出席委員会 

□ニコニコ・ボックス  ニコニボックス委員会 

□その他 

□閉会点鐘             阿部会長 

 

 
 
 
 

■会長の時間（20/48）  阿部一郎 君  

 

 

◆3210 回 例会の概要  

例会メニュー 

・ガバナー事務所の冬季休業について 
〔国際ロータリー第 2520 地区ガバナー事務所 

代表幹事 菊池忠彦〕 
・地区補助金申請に関するご案内 

〔国際ロータリー第 2520 地区  
ガバナーエレクト 鈴木賢〕 

 

 

昔は「例会は黙って昼食をたべて
ればいい」と言われたのですが出
戻ってみれば、けっこう活発に活
動していて、足手まといにならな
いように頑張ります。 
初孫が生まれて東京↔花巻を車で
4 往復しました。 

味噌カツ 

◆参加会員による 

2020年振り返りスピーチ Vol.1           

藤村君 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
《谷村繁》 
今年度上期は、たいへん印象に残る素晴らしい例会、と
くにコロナ禍というたいへんな縛りのある中ですが、と
りわけ、太田さん（初回）と小原先生の卓話はタイムリ
ー且つ聞けてよかったと実感しています。これも一重に
阿部会長はじめ理事の皆さんのご尽力のお蔭と感謝し
ています。まずは御礼まで。 
《上田穣》 
みなさんの楽しいお話を聞けてうれしく思いました。つ
らい一年間ではありましたが、来年は良い年となること
を期待します。来週の残りの皆さんのお話もわくわくし
ています。 
《立花徳久》 
先週、葉加瀬太郎のコンサートに行って来ました。久し
ぶりのコンサートを満喫して来ました。入場者数の制限
をしており、70％に抑えて開催したそうです。 
《佐々木史昭》 
先日のインターシティーミーティングは花巻ＲＣが実
行主体となって、大成功に開催することが出来、とても
良かったです。Zoom のセッティングを弊社若手社員が

お手伝いさせていただき、ロータリーの雰囲気を体験し、
佐々木洋監督の素晴らしい講演を拝聴出来たのは、とて
も貴重な社員教育となりました。頂戴した御礼をそのま
まＢＯＸします。 
《藤田勝敏》 
ＩＭに際しては、皆様の多大なるご協力ありがとうござ
いました。特にも中央コーポレーション様には伊藤様に
お手伝いを頂いた他、スクリーン・プロジェクターの機
材も利用させて頂きました。感謝いたします。 
《橋川秀治》 
日曜日のＩＭ、お疲れ様でした。第２分区の先陣を切っ
て、新しい形式でのチャレンジを成功に導いた阿部会長、
藤田幹事、そして強力なスタッフをお送り頂いた佐々木
さん、素晴らしい司会の吉田さんはじめ花巻ＲＣは最高
です。 
《阿部一郎》 
日曜日のＩＭ参加お疲れ様でした。成功したと思います。
設営に協力頂いたメンバーには感謝申し上げます。 
 
 
ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました。 

 
 
 
 
 
 
 

 

メーキャップ  
12/13(日)IM 

阿部一郎君・藤田勝敏君・橋川秀治君・藤原
喜子君・三田望君・佐藤良介君・藤村弘之君 

佐々木史昭君・吉田和洋君・髙橋豊君・滝田吉
郎君・立花徳久君・上田穣君・鹿討康弘君  
 

 

 

 
 
 

 

31 人中  13 人 出席  出席率 48.1 ％ 

   前回修正  66.6％ 
 

◆出席報告            出席委員会 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

RC や花巻市の国際交流関係が全て
中止になり、土日の時間に余裕がで
きたので「山登り」を始めました。
けっこう楽しく、誘ってくれた友人
達と「焼石岳」「八方山」「五葉山」
「南昌山」など車で 30 分位の山で
すが、リフレッシュ！ これまでに
ない土日を楽しんでいます。 

RC の行事としては 2 月の平塚 RC
を招いての「わんこそば全国大会」
がギリギリでした。食士として沢山
食べた人も食べなかった人も、その
後の昼食は金婚亭」で、また蕎麦。
個人的には Go To で花巻の温泉をほ
とんど制覇。素晴らしい「湯の里」
を再発見した年でした。 
  

先日の IM での佐々木監督の講演は
素晴らしかったです。結婚して 24
年、ずっと花巻に住んでいますが
「生」の佐々木監督は初めてで感動
しました。水沢天文台署名活動やフ
ードパントリーで会員の一体感を感
じた年でした。 
  

◆12/13(日) インターシティミーティング     

最初の時に藤村君を RC に誘ったの
は私です。面倒を見なくて退会して
しまいましたが出戻ってくれて嬉し
いです。今年は 1 月に佐々木監督に
招かれて大谷君のお姉さんの結婚式
に行ってきたのがスタートでした。 
  滝田君 

佐々木君 

上田君 

藤原君 

花巻東・硬式野球部 佐々木監督 


